

CLUB CHATURANGA DE AJEDREZ

Revista de Ajedrez del Club Chaturanga de Arriate

Entradas published on 20 enero, 2026, de www.clubchaturanga.com. Impreso en 20 enero, 2026 usando Print My Blog

CUADRANGULAR MALAGUEÑO DE AJEDREZ. EDICIÓN ESTEPONA 2019

September 29, 2019

Categorías: Provincia



Como ya es costumbre en el Ajedrez Malagueño desde hace muchos años, cada temporada antes de iniciar la Liga Oficial de Ajedrez por equipos se celebra un torneo cuadrangular por equipos. Como cada año el Club Miraflores de Málaga, el Club Metro de Marbella, los Clubs Cave y Municipal de Estepona y el Club Chaturanga de Ajedrez de Arriate miden sus fuerzas en un bonito torneo ajedrecístico como puesta a punto ante el inminente comienzo de la liga por equipos. Esta edición finalmente ha sido organizada por el Club Cave de Estepona y tuvo lugar en el Rick's Café Puerto en el Puerto deportivo de Estepona el pasado Domingo 22 de Septiembre de 2019.

La primera ronda tuvo como emparejamientos, Selección de Estepona vs Club Miraflores de Málaga en la mesa 1 y al Club Chaturanga de Arriate vs Club Metro de Marbella en la mesa 2.

Tras aproximadamente dos horas de juego en la primera ronda, el Club Miraflores de Málaga se impuso 8 a 2 a la Selección de Estepona y el Club Metro de Marbella le endosó un 7 a 3 al Club Chaturanga de Arriate. Tras un leve descanso se jugó la segunda y definitiva ronda. Por el tercer y cuarto puesto lucharían la Selección de Estepona contra el Club Chaturanga de Arriate y la gran final la jugarían el Club Miraflores de Málaga contra el Club Metro de Marbella.

En esta segunda ronda el Club Chaturanga de Arriate, dolido por la fuerte derrota en la primera partida, salió con un alto nivel de concentración y le endosó un contundente 8 y medio a uno y medio a la Selección de Estepona consiguiendo así un bonito tercer puesto en este torneo de tan alto nivel dentro del Ajedrez de la provincia de Málaga.

La gran final estuvo muy disputada, dos de los clubes más potentes de Ajedrez de la provincia malagueña medían sus fuerzas en el puerto deportivo esteponero bajo un bonito sol como testigo. Finalmente, el Club Miraflores de Málaga se hizo con el primer puesto y el Club Metro de Marbella se conformó con el subcampeonato.

Tras un leve descanso para comentar las partidas más interesantes y las oportunas charlas entre los jugadores de los diversos clubes en este bonito reencuentro tras el verano, se pasó a la entrega de trofeos y premios.

Finalmente, y como manda la tradición de este ya clásico cuadrangular todos los jugadores y jugadoras fuimos invitados a un refresco y a una estupenda paella para redondear una jornada de ajedrez de las que gusta disfrutar. Casi cincuenta jugadores de cinco clubes de la provincia pudieron ser participe de esta edición del cuadrangular malagueño. Ahora a afrontar la liga con fuerzas.

Por supuesto no podríamos despedirnos sin recordar que el próximo año el cuadrangular lo organizará el Club Chaturanga de Arriate en la edición de 2020. Mucha suerte para los clubes participantes con todos sus equipos ante el inminente comienzo de la nueva temporada por equipos.

Nos vemos en próximo año en Arriate!
